



Hinten steht das Kaplanenhaus: Doch das Bild entstand für den Bauern.

222 Jahre Kapläne und 151 Jahre Schul Kinder

Das elegante und stattliche Haus ist älter als die Kirche: Das Kaplanenhaus stammt von 1746 und brachte während 222 Jahren 22 Kapläne unter. Auf dem gemauerten Sockel steht der ursprüngliche Kantholzständerbau, der heute verschindelt ist. Während 151 Jahren befand sich im Kaplanenhaus auch das erste Niederwiler Schulzimmer, in welchem der Kaplan die Kinder unterrichtete.



Foto: Chamapedia

Mit seinen fünf Stockwerken ein sehr stattliches Haus.

1746 Bau des Kaplanenhauses neben der ersten Niederwiler Kirche

1747 Im Haus wird das erste Niederwiler Schulzimmer eingerichtet

1849 Weihung der neuen St.-Mauritius-Kirche nebenan

Nach 1850 Umbau des Hauses, Gestaltung der heutigen Erscheinung

1897/98 Weil der Platz prekär ist, baut die Gemeinde ein neues Schulhaus in Niederwil

1969 Mit Johann Bünter verlässt der letzte Kaplan das Kaplanenhaus

1985 Aussenrestaurierung des Hauses



Die Sponsoren:



Cham
Tourismus